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Есть вода, которая свидетельствует 
о Живом Боге и заключает в себе Его 
любовь. Это – сладкая вода Муана, несущая 
Божественное исцеление, дарующая 
ответы, когда ее применяют с верой.
Служение и праздничное представление, 

посвященное 13-й годовщине чуда 
преобразования воды Муана, прошли 
в  церкви  Муан  Манмин ,  которую 
возглавляет пастор Мьюнг Сул Ким. 
Церковь расположена в городе Муан-гун, в 
провинции Джеоннам. В служении приняли 
участие не только прихожане церкви, 
но и губернатор города, члены местной 
администрации, руководители многих 
организаций, а также местные жители.
В  своем  приветственном  слове 

губернатор Муана Чёл Джу Ким сказал: 
«Я выражаю сердечные и искренние 
поздравления с 13-й годовщиной 
образования источника сладкой воды 
Муана от себя и от имени почти 80.000 
жителей города. Церковь Муан Манмин 
не только сеет Слово Божье, но и 
вносит вклад в развитие этого региона. 

Я хотел бы выразить благодарность 
старшему пастору Центральной церкви 
«Манмин» за помощь нуждающимся, 
которые получают рис, выращенный в 
экологически чистых условиях Муана. 
Я высоко ценю его любовь к родному 
городу. И хотел бы, чтобы жители нашего 
города прославили Бога».
Пастор Донг Чо Шин (помощник 

пастора Центральной церкви «Манмин») 
свою проповедь «Поколение, которое 
стремится увидеть чудеса» построил 
на Евангелии от Иоанна (4:48). Он, в 
частности, сказал: «Бог дал сладкую воду 
Муана из любви к нам. Бог желает, чтобы 
это чудо сделало счастливыми многих 
людей, помогло им решить свои проблемы 
и верою обрести лучшее место обитания на 
Небесах». С приветственным посланием 
выступила пастор Эстер Чанг (заместитель 
председателя Объединенной церкви 
cвятости Иисуса Христа, в прошлом – 
президент женского университета Сеула), 
а пастор Дэхи Чо (пастор 2-го Великого 
прихода Центральной церкви «Манмин») 

помолился молитвой благословения.
Праздничное представление прошло 

в саду, у источника сладкой воды Муана, 
при удивительно хорошей погоде. 
Ранее нависавший туман рассеялся, 
и все вокруг осветили теплые лучи 
солнца. «Хрустальные певцы» и хор 
«Звук и Свет», группы прославления 
Комитета исполнительских искусств 
Центральной  церкви  «Манмин» 
вместе с участниками служения пели 
и танцевали, славя Бога, дозволившего 
воде Муана превратиться в сладкую.
Источник сладкой воды Муана посетило 

множество людей, живущих в Корее и за ее 
пределами, жаждая увидеть собственными 
глазами то место, где явлена сила Божья, и 
испытать ее на себе. Непрерывным потоком 
поступают свидетельства о деяниях 
Божьих, совершаемых через сладкую 
воду Муана и дарующих исцеление и 
ответы на молитвы. Диаконисса Сунок 
Ким (68 лет) свидетельствовала о том, что 
прием внутрь сладкой воды Муана помог 
ей исцелиться от тяжелой формы язвы 

желудка; промывание глаз избавило ее от 
ксерофтальмии, а обрызгивая водой голову, 
она остановила выпадение волос.
После погружения в сладкую воду 

Муана сестра Кавагучи Ясухиро из 
Японии (49 лет), была исцелена от 
аллергии на пыльцу; у миссионера 
Давида Мукаса из Великобритании (48 
лет) исчезли зудящие волдыри на коже 
головы; 6-летняя сестра Эна, живущая 
в Перу, была исцелена от травмы и 
выпадения волос. У пастора Стенли Бого 
из Кении (35 лет) восстановилось зрение, 
а пастор Сихиотан Кусой (61 года) был 
исцелен от диабета.
Сахай Антон Джон,13-летний житель 

Индии, от рождения был слабым и не мог 
как следует ходить и говорить; однако 
после того, как его начали стабильно поить 
сладкой водой Муана, он стал нормально 
двигаться и разговаривать. Как видно из 
приведенных свидетельств, сила Божья 
неустанно проявляется через сладкую воду 
Муана в разных уголках мира. Мы воздаем 
всю благодарность и славу Богу.

Она дарует любовь Божью – в этом 
сила сладкой воды Муана
Праздничное служение, посвященное ее 13-й годовщине

1. После праздничного представления гости, воздавая благодарность и хвалу Богу, танцевали вместе с членами группы прославления в саду у источника сладкой воды Муана. 2. Благодарственное 
служение, посвященное 13-й годовщине образования источника сладкой воды Муана, с участием местных влиятельных личностей. 3. Пастор Донг Чо Шин проповедует во время служения. 4. Выступление 
коллектива «Хрустальные певцы» и хора «Звук и Свет».

В феврале 1999 года, переехав в район, 
окруженный морской водой, прихожане церкви 
Муан Манмин испытывали недостаток в 
питьевой воде.
Члены церкви начали молиться, веря в 
библейское чудо, описанное в Исходе (15:25), 
когда горькая вода Меры превратилась в 
сладкую. В марте 2000 года они получили 
молитву старшего пастора д-ра Джей Рока Ли. 
В результате соленая вода не просто стала 
сладкой, но через нее еще стали происходить 
удивительные деяния Божьей силы.
В 2007 году Управление по контролю за 
качеством пищевых продуктов и лекарственных 
препаратов США (FDA), проведя анализ воды 
на наличие минералов, тяжелых металлов, 
остатков химических веществ, ее воздействие 
на кожу и токсичность, подтвердило чистоту 
и высокое качество сладкой воды Муана. 
В  мае  2010 года  сладкая  вода  Муана , 
после проведенной FDA экспертизы, была 
рекомендована для экспорта в США. 

Церемония открытия 
комплекса у источника 
сладкой воды Муана, 

через которую действует Божья сила. 
Старший пастор д-р Джей Рок Ли 

(третий слева) 

Результаты анализа, проведенного 
специалистами FDA (США)
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«Любовь долготерпит, милосердствует, любовь не завидует, любовь не превозносится, не гордится» (1-е посл. к Коринфянам, 13:4).

Любовь долготерпит
Отсутствие терпения у вспыльчивого человека 

обычно приводит к тому, что он совершает много 
ошибок. Некоторые христиане не могут проявлять 
терпение. В результате они не могут дождаться ответа 
на свои молитвы с верой. Например, они испытывают 
разочарование, если, вопреки ожиданиям, они 
медленно меняются, хотя часто постятся и молятся о 
том, чтобы отбросить зло и грех. Они нервничают и 
изнемогают от усталости, когда ничего не происходит, 
несмотря на то, что они дают пожертвования и 
молятся, чтобы получить определенные ответы.
Для того чтобы обрести духовную любовь, о 

которой написано в 13-й главе 1-го послания к 
Коринфянам, и получить ответы на свои молитвы, 
нам необходимо терпение. Тогда мы сможем принести 
прекрасные плоды.

1. Что есть долготерпеливая любовь?
В  1 -м  послании  к  Коринфянам ,  13 :4  и  в 

по следующих  с тихах ,  говорит ся  о  1 5 - ти 
характеристиках духовной любви. Там сказано, что 
«любовь долготерпит». Это первая характеристика. 
Что это означает в духовном плане? Это означает, 
что нам следует быть терпеливыми, когда, пытаясь 
полюбить других, мы сталкиваемся с различными 
невзгодами, и еще нам нужно быть терпеливыми по 
отношению к себе.
Допустим, что кто-то завидует вам и ненавидит вас, 

хотя вы не сделали ему ничего плохого. Возможно, 
вы будете избегать его и не захотите даже встречаться 
с ним на улице. Когда вы услышите Слово Божье, 
которое говорит вам любить даже своих врагов, вы 
будете с тревогой думать о том, как вам полюбить 
его. Чтобы обрести духовную любовь, вам следует 
быть терпеливыми и любить человека даже в такой 
ситуации. Даже если кто-то без всякой причины 
говорит о вас плохо и ненавидит вас, вам следует 
контролировать свое сердце и терпеливо любить его.
Такая любовь, любовь, которая долготерпит и 

переносит все трудности, с которыми нам приходится 
столкнуться, является «духовной любовью», при 
условии, что мы стараемся быть послушными Слову 
Божьему. Но долготерпение, о котором говорится 
в Девяти плодах Святого Духа – понятие более 
широкое, чем долготерпение в Главе о любви. 
Терпение, один из Девяти плодов Святого Духа, 
требует быть долготерпеливыми со всеми и при 
любых обстоятельствах ради Царства Божьего и 
правды Его, тогда как долготерпение в Главе о любви 
– необходимое качество, чтобы показать людям свою 
любовь.

2. Сила долготерпеливой любви
В Евангелии от Матфея, 5:44, мы читаем: «А Я 

говорю вам: любите врагов ваших, благословляйте 
проклинающих вас, благотворите ненавидящим вас 
и молитесь за обижающих вас и гонящих вас». Здесь 
под «врагами» подразумеваются люди, которые 
нанесли вам настолько большой вред, что вы держите 
против них обиду. Иисус, Который пришел на эту 
землю ради грешников, любил Своих врагов и 
молился о тех, кто Его преследовал. Однако люди 
издевались над Ним, презирали и унижали Того, 
Кто делал им только добро. Но Иисус все равно 
ходатайствовал о них перед Отцом, прося: «Отче! 
прости им, ибо не знают, что делают...» (От Луки, 
23:34).
Иисус любил людей и был терпелив к ним, даже 

несмотря на то, что они враждовали с Богом. Именно 

эта любовь помогла ему совершить удивительное 
дело спасения людей. Каждый, кто верит в Господа 
и принимает Его как своего Спасителя, получает 
свободу, он перестает быть рабом врага дьявола 
и становится дитем Божьим. Таково величие 
долготерпеливой любви. 
Как долго вы можете проявлять терпение? Можете 

ли вы быть долготерпеливыми с теми, кто злословит 
и ненавидит вас? Или же вам трудно проявлять 
терпение даже к жене или мужу, детям и братьям по 
вере, хотя они и не ваши враги?
В Евангелии от Матфея, 5:39-40, мы читаем: «А Я 

говорю вам: не противься злому. Но кто ударит тебя 
в правую щеку твою, обрати к нему и другую; и кто 
захочет судиться с тобою и взять у тебя рубашку, 
отдай ему и верхнюю одежду». Насколько же 
постыдно желание отобрать у человека рубашку! Этот 
отрывок говорит нам о необходимости в подобных 
ситуациях проявлять еще больше любви. 
Сегодня многие люди не выносят, когда кто-то 

угрожает им или наносит небольшой ущерб им 
или их имуществу. Они могут возбудить уголовное 
дело против своего обидчика. Даже если причиной 
ущерба стала ошибка собственных жены или мужа, 
родителей или детей, они и против них могут 
выдвинуть обвинение. А когда вы терпеливы с теми, 
кто вам вредит, некоторые считают вас глупыми. И 
тем не менее, должны ли мы мстить обидчикам, как 
это делают мирские люди? Нет, мы не должны. Нам 
следует хранить терпение и поступать благостно по 
отношению к ним.
Кто-то скажет: «Как я могу быть терпеливым, если я 

расстраиваюсь и злюсь?». Сделать это можно, только 
обладая духовной верой и любовью. Потому что 
тогда в нас есть любовь и вера Бога Отца, Который 
мог снести грешников и быть милостивым к ним, 
несмотря на то, что они распяли Его Единственного 
и Единородного Сына. Если вы верите, что вам дана 
подобная любовь Божья, то вы сможете простить того, 
кто нанес вам ущерб, как бы велик он ни был. Если 
мы любим Господа, Кто не пощадил Своей жизни 
ради нас, то тех, кого бы мы не смогли полюбить, 
просто не будет.

3. Для достижения духовного терпения
Есть люди, которые усиленно подавляют в себе 

ненависть, вспыльчивость, злобные чувства, однако, 
когда наступает предел терпению, они взрываются. 
У некоторых интравертов, предпочитающих не 
выплескивать свои чувства наружу, попытки подавить 
в себе злость заканчиваются болезнью.

Но  Богу  у годно  не  про с то  т ерпение ,  а 
долготерпение, которое остается неизменным 
до самого конца. Иными словами, это терпение, 
которое не нуждается в том, чтобы его проявляли 
подчеркнуто. Оно не предполагает, чтобы в наших 
сердцах копились ненависть и дискомфорт; мы 
должны избавиться от их корней, место которых 
займут милость и любовь. В духовном плане, 
подобное терпение – это настоящее терпение.
Не трудно любить даже врагов, когда в нашем 

сердце нет зла и мы наполнены духовной любовью. 
Тогда мы никого не будем превращать во врагов, и все 
люди будут приятны нам, пусть даже они и делают 
что-то, что нам не понятно. Мы не станем ненавидеть 
людей за то, что у них есть недостатки или они 
ненавидят нас.
Напротив, если в нас есть неправда и мы способны 

ненавидеть, спорить, ревновать и завидовать, то мы 
будем замечать недостатки других и ненавидеть их 
даже притом, что это могут быть вполне хорошие 
люди, просто они в чем-то не согласны с нами. Если 
мы склонны ко лжи, то нам кажется, что другие тоже 
лгут, хотя они и говорят правду.
Сколько раз мы должны проявлять терпение 

к тем, кто совершает злодеяния? Петр спросил 
Иисуса: «Господи! сколько раз прощать брату моему, 
согрешающему против меня? до семи ли раз? Иисус 
говорит ему: не говорю тебе: ,,до семи раз”, но до 
седмижды семидесяти раз» (От Матфея, 18:21-22).
Здесь число «семь» символизирует степень 

совершенства, то есть означает совершенное 
прощение. Это безграничные прощение и любовь. 
Конечно, превратить свою ненависть в любовь за 
один день невозможно. Но вы должны непереставая 
стараться  любить .  Даже  если  вы  чувствуете 
враждебность и злость, вам прежде всего нужно 
сдерживаться и усердно стараться избавиться от этих 
чувств. Тогда они преобразятся в истине, и духовная 
любовь в вас будет возрастать.
От греховной природы, сокрытой в вашем сердце, 

можно избавиться, если горячо молиться в полноте 
Святого Духа. Кроме того, вам необходимо относиться 
к людям с любовью и проявлять к ним благость. 
Благим людям, в которых нет зла, ничего не 

приходится терпеть. Когда им необходимо быть 
терпеливыми с кем-либо, им не нужно прилагать 
усилия, чтобы проявить терпение; они будут просто 
ждать, пока человек не изменится. Как вы думаете, 
нужно ли обладать терпением на Небесах? На 
Небесах есть только любовь и благость. Там нет ни 
слез, ни печали, ни боли, ни зла. Там не будет причин 
ненавидеть, злиться и завидовать. Но Бог говорит, 
что любовь долготерпит, чтобы люди могли лучше 
понять, в чем суть любви.
Дорогие братья и сестры, я молюсь во имя Господа, 

чтобы вы избавились от всех форм зла и у вас 
хватило терпения, любви и умения ждать ответов и 
благословений для себя и для грешных людей, какими 
бы порочными они ни были.

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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Я хочу встретить Живого Бога

Вопрос: «Я желаю встретиться со своим благим Богом Отцом как Его дитя и 
все время ощущать Его присутствие. Что мне делать, чтобы встретиться с 

Живым Богом?» 

Ответ: Самым основным и важным условием для встречи с Богом является искреннее желание 
найти Его, как об этом написано в Притчах (8:17). Бог любит нас больше всех, и Он первый нашел 

нас. Он действует согласно Своей справедливости. Он может прийти в наши сердца и встретиться 
с нами только тогда, когда мы добровольно открываем свои сердца (Откровение, 3:20). Желание 
встретиться с Ним по-настоящему искренне у тех, кто нищ духом. Искренне желая встретиться 
с Богом, вы должны прийти туда, где есть Бог. Итак, я расскажу вам о том, какие четыре способа 
встретиться с Богом существуют для тех, кто пребывает в свете, истине, благости и любви.

66 книг Библии рассказывают нам о том, Кто есть Бог и какова 
Его воля для человечества. Главный акцент в них делается на том, 
как сильно Бог любит нас. По мере того как мы благодаря Библии 
понимаем это, возрастает и наша вера. Для этого мы и приходим 
в церковь, чтобы встретиться с Богом через Слово.
Во 2-м послании к Тимофею, 3:16, сказано: «Все Писание 

богодухновенно», то есть Библия написана под водительством 
Святого Духа. Поэтому мы должны понимать истинный смысл 

ее с помощью Святого Духа. Тогда Слово будет живым и 
действенным, способным проникнуть «до разделения души 
и духа, составов и мозгов», как это написано в Послании к 
Евреям (4:12).
Как только мы начнем повиноваться Слову Божьему, которое 

говорит нам, что делать, а что, напротив, не делать, что стоит 
хранить, а от чего следует избавиться, начнут разрешаться 
различные жизненные проблемы и придут благословения. 

Вы можете встретить Бога, проявляя послушание Его Слову1

Если мы станем искренне молиться Богу во имя Иисуса 
Христа, то Святой Дух даст нам Свое водительство, и мы поймем 
сердце и волю Отца, заключенные в Слове. Мы также обретем 
силу следовать Слову Божьему.
Молитва – это не монолог. Это общение с Богом. Когда 

дети Божьи молятся, Бог слышит их и касается их сердец, и 
Он помогает им многое осознать и понять. Таким путем мы 
можем общаться с Богом Отцом. Таким образом мы будем 
иметь личные отношения с Богом. Более того, если мы молимся 
по воле Божьей, то Он отвечает нам в соответствии с законом 
справедливости. В подобных ситуациях мы определенно можем 
встретить Бога и ощутить Его присутствие.
Читая Евангелие от Марка, 10:46-52, мы узнаем, как слепой 

Вартимей встретился с Иисусом. Он получил ответ от Иисуса, 
искренне ища встречи с Иисусом и взывая к Нему громким 
голосом. В то время как другие люди заставляли его замолчать, он 
кричал еще громче, так как отчаяние его было велико. И в конце 
концов он встретился с Иисусом и прозрел, как ему того хотелось.
Громко взывали к Богу в своих молитвах многие пророки, в 

частности Илия, а также апостол Петр. Иисус тоже молился изо 
всех сил, и пот Его был, как капли крови, падающие на землю. 
Если вы молитесь с таким искренним сердцем, то во время 
молитвы у вас не появится ни праздных мыслей, ни сонливости. 
Словом, я надеюсь, что вы будете молиться, всем своим сердцем 
взывая к Богу, с решимостью обязательно встретиться с Богом 
(Кн. пророка Иеремии, 33:3).

Вы можете встретить Бога, искренне взывая к Нему в молитве2

Живому Богу очень приятно, когда Его прославляют. Об этом в 
Псалме, 68:31-32, говорится: «Я буду славить имя Бога моего в песни, 
буду превозносить Его в славословии, и будет это благоугоднее 
ГОСПОДУ, нежели вол, нежели телец с рогами и с копытами».
Когда дети Божьи превозносят Бога в красивом прославлении, 

Он обращает к ним Свое сердце, Свои очи и уши. Вот почему мы 
полны радости и эмоций, когда поем песни хвалы. 
В Библии мы видим, что и отцы веры, порой, прославляли 

Бога. Одним из наиболее значимых среди них является Давид. 
Он наслаждался песнями хвалы, когда пас в одиночестве овец 

или, будучи царем, делал жертвоприношения Богу. Бог любил 
Давида и неотступно был с ним во время прославления. 
В хвале, которую пел Давид, содержалась сила Света. Когда 

Давид играл на гуслях, злой дух, возмущавший Саула, как 
сказано в 1-й книге Царств, 16:23, отступал от него. В 4-й книге 
Царств, в главе 3-й, рука Божья коснулась Елисея, и он получил 
слово от Бога, когда гуслист играет на гуслях. Когда мы так 
прославляем Божью благодать, любовь и силу, Он принимает 
наше прославление с радостью и демонстрирует нам Свою 
преизобильную любовь.

Вы можете встретиться с Богом, прославляя Его всем сердцем3

Прародители веры, начиная с Авраама, Исаака и Иакова, 
во времена Ветхого Завета общались с Богом через 
жертвоприношения. Царь Соломон встретил Бога и ощутил 
присутствие Бога мудрости, от Которого исходят все благословения, 
совершив тысячу жертвоприношений. Эти жертвоприношения 
равнозначны богослужениям в эпоху Нового Завета.
В Евангелии от Иоанна, 4:24, Иисус говорит: «Бог есть дух, 

и поклоняющиеся Ему должны поклоняться в духе и истине». 
Проще говоря, поклоняться в духе – значит под водительством 
Святого Духа сделать Слово «хлебом жизни» для своего сердца. 

А поклоняться в истине означает поклоняться с истинным 
пониманием Бога всем своим телом, сердцем, крепостью и 
разумением, с любовью к Богу, с радостью, благодарением, 
молитвой, хвалой, делами и пожертвованиями.
Благодать сходит на нас Свыше, когда мы поклоняемся всем 

сердцем в духе и истине. Мы будем переполнены надеждой 
на Небеса, мир и радость. Это свидетельство того, что вы 
встретились с Богом – Источником жизни и мира. Если мы будем 
дорожить этой благодатью, то всю жизнь всегда будем ощущать, 
что Бог с нами. Мы можем встречаться с Богом каждый день. 

Вы можете встретить Бога, поклоняясь в духе и истине4
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Семья у меня интернациональная; моя супруга – из 
Малайзии. Мы оба от рождения глухонемые. Наш брак 
был заключен в 2008 году, и у нас родились дети – дочка 
и сын. К счастью, слух у них нормальный. И это тоже 
благодать и любовь Божья. 

Мой сын мог умереть, не родившись, или жить в 
вегетативном состоянии
Я утвердился в вере, ощутив нежную любовь Бога, 

когда мой сын был исцелен от всех своих болезней.
Это произошло в 2011 году, когда моя жена была 

на шестом месяце беременности. По результату 
ультразвукового обследования доктор заподозрил, что 
у плода грыжа пищеводного отверстия диафрагмы. 

Грыжа пищеводного отверстия диафрагмы – это 
смещение через пищеводное отверстие диафрагмы в 
грудную полость какого-либо органа брюшной полости, 
чаще всего пищевода и желудка. Он посоветовал нам 
обратиться в другую, специализированную, больницу. 
Мы приехали в университетский госпиталь и прошли 
более углубленное исследование. Результат был, словно 
гром среди ясного неба. 

«Положение грыжи пищеводного отверстия 
диафрагмы таково, что оно сместило сердце и частично 
прижало его легкие. Это настолько опасно, что ребенок 
может погибнуть в утробе матери, но даже если роды 
пройдут благополучно, есть вероятность, что он будет 
жить, как овощ». 
Мы вернулись домой в шоковом состоянии и плакали 

сутки напролет. Мы обратились за советом к ведущему 
педагогу миссии глухонемых. Он объяснил нам, как важно 
святить Субботу и давать полную десятину. Он также 
сказал нам, почему Бог не смог защитить нашего ребенка. 
В то время я не хранил День Господень и не давал 

полную десятину. После этой встречи я покаялся в 
своих прошлых делах и стал святить Субботу. Я также 
отсчитал десятую часть всех своих заработков, начиная с 
2011 года, и отдал их Богу. И еще я принял молитву д-ра 
Джей Рока Ли. 

22 августа 2011 года мой сын Юнсу благополучно 
появился на свет. Ему сделали операцию по удалению 
грыжи пищеводного отверстия диафрагмы и паховой 
грыжи, поэтому он должен был оставаться в изоляторе.
В октябре 2011 года Юнсу выписали из госпиталя со 

списком диагнозов: младенческая астма, непрерывная 
легочная гипертензия, гипербилирубинемия, открытый 
артериальный проток, гипоплазия левого легкого, 

синдром диссеминированного внутрисосудистого 
свертывания и болезнь гиалиновых мембран. Нам, 
глухонемым, выхаживать его было нелегко.

Он исцелился силой Божьей
Старшая диаконисса Хьюн Джу Ок, волонтер миссии 

глухонемых, узнала о нашей ситуации. Она целый 
год ходила с Юнсу в Молитвенный центр Манмин и 
самоотверженно молилась за него с любовью. Моя жена 
и я тоже о нем молились на молитвенных служениях 
Даниила.
Юнсу преодолел несколько кризисов благодаря 

молитве д-ра Джей Рока Ли и молитвам с платком 
(Деяния, 19:11-12). Мы страдали оттого, что из-за своих 
собственных немощей не могли должным образом 
воспитывать сына. И мы были очень благодарны старшей 
диакониссе Ок, которая так хорошо заботилась о нем. 
В конечном итоге, здоровье Юнсу восстановилось 

по молитве д-ра Ли, и он был исцелен от всех болезней. 
С 8 марта 2013 года он стал посещать детский сад. 
Мы воздаем всю благодарность и славу Богу, Который 
возродил моего сына, обреченного на смерть. 

У сына брата Бокхо Хана не было шанса на выживание, но он 
был исцелен от всех своих болезней по молитве д-ра Джей 
Рока Ли и теперь растет и развивается здоровым. 
(Выше – фотография Юнсу сразу после рождения) 

«Силой молитвы мой сын был 
оживлен и исцелен от всех своих 

болезней»

24 февраля 2013 года епископ д-р Минг Хо Чен (председатель Объединенной церкви святости 
Иисуса Христа, Африка) провел служение исцеления по молитве с платком в церкви Святости 
Найроби Манмин. Он возлагал платки силы Божьей на больных и молился о них. В результате 
у многих восстановилось зрение, некоторые исцелились от рака, СПИДа, паралича, малярии, 
сердечных болезней, смещения межпозвонковых дисков.
В числе тех, кто получил исцеление, был и трехлетний ребенок, у которого от рождения были 

слабые ножки, и он не мог ходить. После того как он получил молитву, ноги его окрепли, и он 
самостоятельно пошел. Собравшиеся радостными возгласами воздали славу Богу. 
Его зовут Рене Опой, он живет в Маконгени – районе, расположенном в 7-ми км от церкви. 

На служение в церковь его принес старший брат, 14-летний Иан Ата, который усердно посещал 
воскресную школу. На сей раз он пришел на служение исцеления с платком вместе с братишкой, 
всем сердцем желая его исцеления. Он все сделал для того, чтобы Рене получил молитву. Соседи 
были ошеломлены, когда увидели, что маленький мальчик, который не мог ходить, идет своими 
ногами. И они в изумлении восклицали: «Что произошло с этим мальчиком?!»

Зарубежные новости
Молитвенное служение с платком в церкви 
Святости Найроби Манмин (Кения)

Трехлетний ребенок, который не мог ходить, 

теперь ходит! 

Брат Бокхо Хан (миссия глухонемых, Южная Корея)

Семья брата Бокхо Хана и старшая диаконисса Хьюн Джу 
Ок; слева направо – брат Бокхо Хан, его дочь Юнхей, его 
супруга Кушичен, старшая диаконисса Хьюн Джу Ок и его 
сын Юнсу.
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